

“ANTESALA AL FUTURO”

Nada es imposible, solo hay que proponérselo

La puerta de la esperanza es el único camino para llegar al cielo, estimados Bachilleres promoción 2022; esperanza que se zurce con la fibra indeleble de los esfuerzos, y camino que sin lugar a equívocos es antesala al futuro, ese futuro que nunca se espera, simplemente se construye al ritmo de la disciplina y las buenas acciones. Esta fecha de grado, por ejemplo, ya es cimiento sobre roca para seguir edificando los gloriosos espacios donde habitan por ahora ustedes, sonrientes ganadores. Desde luego que les falta recorrer en el horizonte de las expectativas muchos más lugares, los mismos que nuestra administración, docentes y titulares anhelamos lleguen con los mejores méritos y con abundante fundamento para que se ubiquen en un sitio sublime y ahí puedan quedarse, al menos por toda la vida.

Esa mansión soñada, ese trono preferido es el reservado exclusivamente a los triunfadores quienes con su sol de virtudes irradian, en el buen sentido de los significados, amor y gusto por el conocimiento, voluntad de servicio en los frentes de trabajo dependiendo del juego de las oportunidades, una excelente exhibición de calidad humana, sensibilidad e inspiración para las bellas artes, pasión por el rutinario quehacer como punto de apoyo en la fuente de sus labores la que les patentiza permanencia y sustento; de análoga manera, máximo desempeño desde la sana competencia para seguir escalando honradamente peldaños en dirección hacia las cumbres de la gloria, manteniendo una línea vertical de respeto absoluto por el otro, por la obra de los demás, eliminando la malsana y pobre cultura de los tiempos actuales que viene entusiasmando a las noveles generaciones a pretender levantarse millonarios de la noche a la mañana, ofertando la ley del menor esfuerzo bajo el oscuro bazar de los ilícitos, de las trampas, de los mezquinos intereses.

Nada de truculencias para trasegar por las trochas de la ambición; el paso a paso con honestidad, con fe y con sacrificio, también deja hermosas satisfacciones, unas de ellas, mirar de frente el universo humano, andar sin prejuicios por las calles descalzas en un mundo vacío, expresar a las anchas una amable sonrisa y estampar sobre el sendero de esta divina existencia, huellas de ciudadano ejemplar.

Apreciados jóvenes con piel de primavera: De atender dichos principios a manera de recomendaciones, los que sencillamente invitan a la reflexión, reitero, de hacer lectura a mis modestas intenciones, de seguro que habrá ganancias para todos, y cuando digo todos somos todos y uno más, el suscrito. La vida es tan breve que no vale la pena quedarnos mirándola pasar desde una ventana, o extasiados en los fugaces momentos de las emociones y pruebas, como en el presente, aceptablemente superadas que no sobresalientes. Referente a este aspecto, permítanme ser directo y muy sincero: En ustedes queda pendiente enciclopedias de academia. Hay lagunas de liderazgo y emprendimiento que luego, Dios no lo quiera, pueden llegar a convertirse en burbujas de ilusiones o pompas de jabón que más tarde se desinflen, o intencionalmente hagan explotar el globo de los sueños, incluso, abordando el pesimismo, que el tren se detenga en cualquier estación por falta de combustible, evitándoles seguir el viaje de quienes buscan continuar acercándose a la ceremonia de

la felicidad; en este fallido caso perderemos los simpatizantes del saber que aspiramos mejorar la convivencia, en términos de democracia, justicia y equidad.

Cuesta aceptar la crítica, pero irresponsable sería de mi parte no exponer el oportuno comentario en la solemne hora de los balances, aquí en la retirada:

Sobre las estadísticas hay carencias cercanas al desconsuelo, porque los que pierden nos dejan mil dolores y cuestionamientos en el pizarrón de los abecedarios. En la evaluación de los adioses que tiene pasaporte a despedida, de nuestro lado aceptamos dudas y falencias, que por supuesto enmendaremos de vuelta al ejercicio. De otra parte, en esta triada patrocinadora de medianos resultados, graduandos de noviembre 25, acudientes y docentes, la valoración de los aprendizajes va con los mínimos. Si no enmiendan con juicio, seriedad y deseos de superar las barreras del nocivo conformismo, se corre el riesgo de desertar a mitad del recorrido y usted, propietario de tan preciosa obra de amor, bendiciones por el estímulo a sus hijos, hoy y mañana, pero también acepte con nosotros las debilidades que desde luego se tendrán que corregir. Este producto elaborado y compartido entre: Institución, padres de familia y estudiante viajero, es estructura en proyección, en formación y aún le hace falta preparatorios a la armonía de los cantares victoriosos. Su resultado hasta el momento ha dependido del apoyo y el empeño colectivo por torcerle el cuello a escabrosos o principiantes procesos pedagógicos, en lo que únicamente atañe a las actividades escolares, no existe otra razón. Al interior miremos cuanto le aportamos cada quien al éxito o a la desilusión, teniendo como referente el precio de las sumatorias.

Discúlpenme, quizá no sea la hora del análisis; lo que pudo ser ya fue, pero es que no quiero nada sino todo, todo lo quiero para mis discentes, partiendo del cuestionamiento franco y objetivo, hasta la histeria en el aplauso. En resumidas cuentas, cierro el libro de las preocupaciones porque no puedo olvidar que estamos hoy aquí solo para homenajearlos; pasemos la página de los señalamientos, de recomendaciones y mejor vivamos la feria del agradecimiento de la mano al rosario de felicitaciones. Celebremos, "colegio Municipal María Concepción Loperena", ya tenemos la Promoción 2022; y es que la historia continúa, y para mis compañeros educadores lo siguiente: Cuando realizas las cosas con amor y pensando en hacerle bien al otro, tú nunca pierdes. Quédate con esa paz de haber hecho lo correcto.

Finalmente, a manera de axioma, guarden en su diploma de bachiller la gratitud a los buenos maestros y recuerden que, en nuestro sagrado templo de estudios, al menos en lo subliminal, "Desde ahora y hasta siempre, la excelencia es el camino".

Que el cielo los acompañe.

Muchas gracias.

Mg. SERAFÍN BAUTISTA VILLAMIZAR

Cedula 5.410.847 de Arboledas

Rector

San José de Cúcuta, noviembre 25 de 2022.